

jueves 6 de abril de 2017

## El Área de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Antequera comienza a renovar los carritos usados por los servicios de limpieza viaria a pie de Aguas del Torcal

El teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente y de la empresa municipal Aguas del Torcal confirma la adquisición de cinco nuevos carritos destinados a los servicios de limpieza viaria a pie que trabajan día a día en nuestra ciudad.



Descargar imagen

Comienza así el proceso de renovación de todos estos carros de limpieza, actualmente 15, que se irá desarrollando en tres fases hasta el final del verano sustituyendo a los actuales que presentan deficiencias acusadas por su antigüedad (más de 20 años).

Estos nuevos carritos, más cómodos y manejables, son usados ya por los peones de limpieza con el objetivo de facilitar las propias condiciones laborales del trabajador, así como de mejorar la imagen que se transmite a través de dicho servicio a los numerosos vecinos y visitantes que se cruzan con ellos habitualmente. Por otra parte, también está en marcha ya el concurso para la adquisición de un nuevo camión de carga trasera del servicio de recogida de basura, completándose así la apuesta por la



Descargar imagen

renovación y mejora del equipamiento de los distintos servicios de limpieza viaria en Antequera.